
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
Oggetto: piste ciclabili  
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 

 Ricordato come nel mese di aprile il Sindaco ha annunciato la realizzazione di 50 chilometri 
di nuove piste ciclabili; 

 Richiamato il twitter dell’8 novembre u.s. nel quale, preannunciandosi l’imminente 
inaugurazione della nuova pista ciclabile di Via Forlanini, si dà notizia della prossima 
realizzazione di 25 Km di nuove piste ciclabili; 

 Considerato che le piste ciclabili presenti sul territorio fiorentino sono sconnesse e spesso 
interrotte per la presenza di cantieri; 

 Rilevato che sovente anche lo stato delle rastrelliere lascia molto a desiderare perché il 
servizio di rimozione dei rottami  non viene svolto nel migliore dei modi, nonostante le 
segnalazioni dei cittadini; 

 Rilevato che nel Piano triennale delle opere pubbliche 2014-2016 si parla di un investimento 
di 850.000 euro complessivi da destinare alla manutenzione e realizzazione di piste vecchie 
e nuove piste ciclabili 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) Quante sono le risorse che l’Amministrazione intende stanziare per la realizzazione del 

primo lotto di 25 km di piste ciclabili e dei 50 km complessivi annunciati dal Sindaco; 
2) A quanto ammontano le somme stanziate per la manutenzione delle piste esistenti; 
3) A quanto ammontano le risorse destinate al posizionamento di nuove rastrelliere ed alla 

manutenzione di quelle esistenti da parte di SAS SpA; 
4) Qual’ è il tracciato delle nuove piste che si intendono realizzare e l’ubicazione delle nuove 

rastrelliere; 
5) Qual’ è l’elenco - con indicazione dell’ubicazione e delle lunghezze - delle piste ciclabili 

esistenti, nonché il numero e l’ubicazione delle rastrelliere esistenti.  
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 11 novembre 2014 
 


